

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses vom 22.06.2021

Öffentlicher Teil

TOP .. Outdoor-Basketballfelder in der Bezirkssportanlage Haspe
0624/2021
Entscheidung
geändert beschlossen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Raab erläutert die Hintergründe der Vorlage.

Zum einen gab es durch die Corona Pandemie eine erhöhte Nachfrage an Basketballflächen im Freien. Des Weiteren ist die neue Spielvariante 3X3 jetzt auch eine Olympische Disziplin und es ist in Zukunft mit einer erhöhten Nachfrage zu rechnen.

Eine bereits vorhandene Fläche kann sinnvoll umgebaut werden.

Herr Scholz stellt den Sachantrag der CDU gemäß §16 der Geschäftsordnung vor.

Hierin wird die Verwaltung beauftragt dem Sport- und Freizeitausschuss genauere Details zur Kostenstruktur vorzulegen.

Darüber hinaus ist die Auskunft erbeten, ob der Verein SV Haspe 70 e.V. die Schlüsselgewalt über die Anlage bekommt und welche Obliegenheiten der Verein damit übernimmt.

Herr Raab verdeutlicht, dass es keine spezielle Basketballanlage für den Verein SV Haspe 70 e.V. werden soll und hebt die Gelegenheit hervor, dass ein fertiges, bereits erschlossenes Grundstück zu einer schnellen Realisierung führt.

Herr Thieser begrüßt den Beschlussvorschlag und ergänzt, dass nach erfolgreicher Ausführung, dies auch ein Zeichen für andere Stadtteile sein kann. Vorausgesetzt, dass die Initiativen von Vereinen und Trainern unterstützt werden.

Frau Besten unterstützt den Antrag ebenfalls und hebt die Benachteiligung von Kindern und Jugendlichen während der Pandemiezeit hervor.

Herr Schulte kritisiert das überdimensionierte Angebot für den Stadtteil Haspe und äußert seine Bedenken zur Notwendigkeit höhenverstellbarer Korbanlagen.

Frau Heuer unterstützt grundsätzlich die Vorlage schließt sich aber der Meinung von Herrn Schulte an.

Herr Raab erklärt die Notwendigkeit höhenverstellbarer Körbe und der Dimensionen der Anlage.

Herr Hoffmann steht dem Beschluss positiv gegenüber und erwähnt Optimierungsmöglichkeiten für die Zukunft.

Herr Keune verdeutlicht vor der Abstimmung des Sachantrages der CDU nochmals den Begriff der Schlüsselgewalt und stellt fest, sollte die Verwaltung mit der Vorlage einer Kostenstruktur beauftragt werden, würde der Antrag als erste Lesung behandelt und eine Beschlussfassung erfolgt nicht.

Herr Scholz stimmt dem zu.

Beschluss:

Der Sport- und Freizeitausschuss der Stadt Hagen beschließt, dass in einem bereits vorhandenen „Käfig“ in der Bezirkssportanlage Haspe eine Outdoor-Basketballanlage mit 6 Spielfeldern für 3x3 Basketball erstellt wird.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU		5	
SPD	3	1	
Bündnis 90/ Die Grünen	2		
AfD	1		
Hagen Aktiv	2		
FDP			1
Bürger für Hohenlimburg		1	
Die Linke	1		
HAK	1		

Mit Mehrheit beschlossen

Dafür: 10
Dagegen: 7
Enthaltungen: 1

Zusatzbeschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, dem Sport- und Freizeitausschuss der Stadt Hagen genauere Details und eine Kostenstruktur zur Outdoor-Basketballanlage mit 6 Spielfeldern für 3x3 Basketball in der Bezirkssportanlage Haspe vorzulegen. Darüber hinaus wünschen die Antragsteller Auskunft darüber, ob der Verein SV Haspe 70 e.V. die Schlüsselgewalt über die Anlage übernimmt und welche Obliegenheiten der Verein für die künftige Outdoor-Basketballanlage übernimmt.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU	5		
SPD	1	3	
Bündnis 90/ Die Grünen		2	
AfD		1	
Hagen Aktiv		2	
FDP			1
Bürger für Hohenlimburg	1		
Die Linke	1		
HAK		1	

Mit Mehrheit abgelehnt

Dafür: 8
 Dagegen: 9
 Enthaltungen: 1

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU	5		
SPD	1	3	
Bündnis 90/ Die Grünen		2	
AfD		1	
Hagen Aktiv		2	
FDP			1
Bürger für Hohenlimburg	1		
Die Linke	1		
HAK		1	

Mit Mehrheit abgelehnt

Dafür: 8

Dagegen: 9
Enthaltungen: 1

Anlage 1 2021-06-22 CDU-Antrag zu 4.5.